

## TORNEO REGIONAL DE AJEDREZ SE REALIZA EN SEDE LOS REYES.



En Sede Los Reyes, el sábado 10 de Noviembre, se llevó a cabo una nueva versión del Campeonato Escolar de Ajedrez Área 5, en el que participaron cerca de 50 colegios.

El equipo del **Colegio Mary Graham**, de Villa Alemana, se coronó campeón y nuestros representantes lograron una clasificación final en el quinto lugar. Al equipo del colegio le afectó fuertemente no contar con sus dos mejores jugadores: Rafael Neira, que se encuentra participando en el Campeonato Mundial que se realiza en España y Javiera Navarrete, nuestra principal jugadora que no pudo estar presente en esta oportunidad.

Los apoderados de nuestros jugadores se organizaron para asumir un stand de venta de bebidas y comestibles para así juntar algunos recursos para la convivencia del Taller de Ajedrez y, si las fuerzas alcanzan, para comprar las medallas y un reloj de ajedrez para los niños del taller.

Lo importante de este torneo es que permite a los alumnos integrantes del taller vivir la experiencia de compartir con otros niños y aprender a sobrellevar la tensión inevitable que significa la competición.

Nuestro saludo a don Luis Farías, monitor incansable de la Rama, al profesor Ulises Fernández, encargado del taller, a los apoderados que respaldan este esfuerzo de mantener vivo este taller y, por sobre todo, a cada una de las niñas y de los niños que, semana a semana participan en las actividades del taller.

